

### **Stellungnahme zu Plänen für einen Stadionneubau auf dem Olympiagelände – Lindeneck**

Der Landesdenkmalrat informierte sich über derzeit diskutierte Absichten, einen Neubau für ein kleineres Hertha-Stadion im Bereich des Lindenecks in unmittelbarer Nachbarschaft zum Olympiastadion und dem Maifeld zu errichten. Erste Planungen zeigen, dass dafür entweder ein Teil des Maifeldes oder die Friedrich-Friesen-Allee, eine der als Promenade gestalteten Hauptachsen des Olympiageländes, in Anspruch genommen werden müssten. Auf dem Gelände befindet sich reichhaltiger, zum Gartendenkmal gehörender Baumbestand. Sollte sich das Vorhaben konkretisieren, wird sich der Landesdenkmalrat eingehender mit den Planungen und ihren Auswirkungen auf den denkmalgeschützten Standort befassen müssen und Stellung nehmen. Er hatte sich bereits zu vorangegangenen Planungen für einen Umbau des Olympiastadions und einen Neubau an der Rominter Allee wie auch zur Gesamtentwicklung des Olympiageländes geäußert.